

FEMME

La journée internationale du droit des femmes :

A l'occasion de la journée internationale du droit des femmes, j'ai le plaisir de vous proposer un article sur le sujet du féminisme dans le but de pousser les lecteurs à la réflexion sur ce sujet aujourd'hui très discuté dans le monde. J'aurai d'ailleurs l'honneur de vous proposer des articles en rapport avec cette cause pour amener au débat sur certains clichés assez persistants.

La journée internationale du droit des femmes a lieu le 8 mars tous les ans depuis 1982, elle fêtait donc cette année ses 40 ans d'existence. Attention, à cette date on ne célèbre pas les femmes mais bien le droit des femmes. Durant cette journée, le but n'est pas de célébrer la femme et de dire que la femme est supérieure à l'homme mais bien de se remémorer les choses qui ont été faites pour remédier aux inégalités mais aussi de faire un point sur les choses encore déroutantes et anormales dans le monde qui mériteraient d'être grandement repensées.

Pour tenter de remédier aux inégalités, Olympe de Gouges avait déjà essayé de se mobiliser en 1791 en créant la déclaration des droits de la femme et de la citoyenne qui avait totalement été ignorée par la Révolution française. Au contraire, le code civil (en 1804) a par la suite institutionnalisé l'infériorité de la femme qui selon celui-ci « doit obéissance à son mari ». Le droit de vote a seulement été accordé aux femmes en 1945 pour les élections municipales. Mais une des choses les plus choquantes est l'abolition tardive de la loi interdisant aux femmes de porter un pantalon le 31 janvier 2012 EN FRANCE !!! Certains pays nettement moins développés ont aussi des lois aberrantes, par exemple, au Soudan, si une femme porte un pantalon, elle écope de 50 coups de fouet. Depuis la création du monde, beaucoup de choses ont évolué mais certains progrès restent encore à faire.

HOMME